



Lu4u.de

Oppau / Friesenheim

In Oppau und Friesenheim gibt es insgesamt vier offene Treffs mit einer Vielzahl an Freizeit- und Beratungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche.

Mit dem Ernst-Kern-Haus BIL-Ludwigshafen e.V. in Oppau hast du zusätzlich zum offenen Treff zum Beispiel die Möglichkeit, Theater zu spielen: Die Theatergruppe "OUT" begeistert bei ihren Auftritten mit viel Musik immer wieder die Zuschauer.

Spiel- und Sportmöglichkeiten, Kreativ- und Medienangebote, Hausaufgabenhilfe und und und erwarten dich im Willi-Graf-Haus in Friesenheim.

Auch die Kinder- und Jugendfreizeitstätte Ludwig-Frank-Haus der BIL-Ludwigshafen e.V. bietet neben verschiedenen Beratungsmöglichkeiten eine Vielzahl von Freizeitangeboten im offenen Treff und verschiedenen Gruppenangeboten.

Der Spielraum Froschlache ist eine Einrichtung der offenen Kinderarbeit mit den beiden Arbeitsschwerpunkten offenes Freizeitangebot für Kinder und Mutter-Kind-Gruppe.